

CARTA DEL GOBERNADOR #10 – ABRIL 2024

LAS VISITAS A LOS CLUBES

Cerca ya de la finalización del curso rotario, faltando sólo mayo y junio, quiero aprovechar la oportunidad que me ofrece la carta mensual del gobernador, para agradecer, a los clubes del distrito, su calurosa acogida durante mis visitas. He conocido a personas maravillosas de las que he aprendido y fortalecido mis convicciones, que me han demostrado que Rotary siempre nos devuelve más de lo que nosotros le damos.

Es imposible agradecer, desde aquí, a los más de mil rotarios, con quienes he compartido mesa y mantel, pero también proyectos, esfuerzos, inquietudes e ilusiones. Una auténtica gozada y un orgullo para este humilde gobernador que os escribe.

¡Gracias por ser cómo sois!

He aprendido más de lo que os he enseñado y he recibido mucho más de lo que os he dado.



En la foto, con un grupo de rotarios oscenses y navarros.



EL CONGRESO DE SANTANDER

Quiero aprovechar este espacio privilegiado para animaros a todos a participar en la magnífica conferencia de Santander, que está preparando todo mi equipo para los días 3 y 4 de mayo. El Palacio de la Magdalena, que vio nacer, hace casi cien años, al club montañés, será un escenario ideal para fortalecer y poner al día nuestro espíritu rotario.

UN NUEVO CLUB

Quiero felicitar al nuevo club METROPOLITANO DEL CAMP DE TARRAGONA, con sus casi 40 socios, que el próximo 24 de abril iniciará su singladura por nuestro panorama rotario. Ha sido un trabajo laborioso con los compañeros Santiago Castellà y Florenci Nieto, pero el esfuerzo ha merecido la pena. La sabia nueva siempre refuerza al árbol.

Muchas felicidades.

ABRIL, MES DE LA SALUD MATERNO INFANTIL

Os quiero recordar que, durante este mes, Rotary brinda acceso y atención médica de alta calidad a muchas madres y niños vulnerables, a fin de aumentar su esperanza de vida y que crezcan fuertes y sanos. Gracias a todos los que trabajáis en ello.

Os escribo esta carta desde Pamplona, magnífica ciudad navarra, a la que me he desplazado para visitar a su gran club, uno de los pocos que me quedaba por visitar y conocer.

Raül Font-Quer

Gobernador



Miembros del RC de Pamplona.